

2017年4月



「助産師養成コースの仲間たちと保健学科の桜とばちり 記念撮影しました。もう桜は散りましたが、いつもにっこ笑顔な仲間たちに癒されてます。この調子で課題も乗りきりましょ～」

2017年5月 その1

「初めての分娩介助演習でした。誕生の瞬間です！！」



2017年5月 その2

「今月は、1年生のムードメーカーの誕生日でした！1年生からのプレゼントは**エビフライ**
Tシャツと**ケーキ**です！」



2017年6月



梅雨の時期に入りました

気がつけばもう6月！季節が変わるのがとても早くて、びっくりしています。

今は胎位や分娩機転の勉強中の写真です。赤ちゃんと骨盤の模型を使用しながら勉強しています。

雨が多いこの時期は、なかなか気分が上がらないことも多いですが、皆で、楽しく乗り切っていこうと思います！

2017年7月



まだまだ雨は多いですが、気温はどんどん**真夏**に近づいていて、とても暑いです

先日の7月15日に、助産師養成コースの**オープンキャンパス**がありました！

オープンキャンパスでは、**助産師養成コースの2年間の流れ**や、勉強する内容についての説明や座談会のようなコミュニケーションを取れる場が設けられ、多くの学生の方とお話することができました！

まだまだ暑くなりますが、もうすぐ**前期も終了**に近づいているので、暑さに負けないくらい**気合を入れて**みんなで頑張っていこうと思います

2017年8月「夏休み」



忙しかった前期も終わり**夏休み**が来ました。今はそれぞれの夏を過ごしています。

私はお盆に実家へ帰省し、上五島の**自然**に触れたり、家族と団欒の時間を過ごして良い**リフレッシュ**ができました。

後期は10月から**外来実習**が始まります。

前期に学んだことを復習して、妊婦さんに少しでも良いケアを提供できるよう頑張りたいと思います。



2017年9月



夏休みも終わり、いよいよ後期が始まりました。最初の授業では、**お灸**による産痛緩和法について学びました。実際に**お灸**をするのは初めてでしたが、体がとても温まりとても**リラックス**できました。

2017年10月



10月から**外来の妊婦健診の実習**が始まりました。**初めての实習**で緊張していますが、お母さんたちとお話して新たな発見をして、**楽しみながら**頑張っています。

2017年12月

外来実習も終わり、1月からは**分娩介助の実習**が始まります。毎日繰り返して練習しました。**良い緊張感**を持って1歩1歩頑張ります。